

## Communiqué pour les médias

10 janvier 2011

### **Bernard Rappaz de retour en Valais**

**(IVS).- L'état de santé de Bernard Rappaz s'est suffisamment stabilisé depuis sa décision de renoncer à sa grève de la faim, au point que les médecins des Hôpitaux universitaires genevois (HUG) ont donné leur feu vert pour son retour en Valais.**

Conformément à une communication du Département de la sécurité, des affaires sociales et de l'intégration (DSSI), le rapatriement de Bernard Rappaz en Valais a été effectué ce lundi. Il purge sa peine de manière ordinaire dans une maison d'arrêt des Etablissements pénitentiaires du canton.

